

LA NOCE DES FOUS

Il n'y a pas d'innocents. Personne. Ni vous, ni eux, ni moi, écrit Tarik, depuis les limbes où peuvent enfin rêver leur existence ceux qui naissent vomis au bord des grandes cités et n'ont pas eu le temps de se le faire pardonner.

Voici l'histoire d'un enfant du péri-phérique et de la misère à qui le monde, dans une autre de ses coupables négligences, a oublié de cacher les oiseaux, la mer et les livres. Coupante comme une lame, belle comme une fugue, *La noce des fous*, première œuvre en prose d'un poète confirmé, est surtout une superbe fête du langage.

